



V SUBIDA HOYO DE MAZO



AYUNTAMIENTO
VILLA DE MAZO



NP 1º/24 Octubre
V Subida Hoyo de Mazo

El Muro Racing recupera para esta temporada la Subida Hoyo de Mazo

29/10/2024

Su selectivo y espectacular trazado pondrán el punto y final a la temporada palmera con el privilegio de decidir el título insular de montaña. Puntuable a su vez para el provincial de la especialidad, se disputará los días 6 y 7 de diciembre. En breve, la web oficial de esta cita, www.elmutoracing.com, mostrará toda la documentación útil para participantes, aficionados y medios de comunicación.

El Muro Racing, como entidad organizadora, no baja el telón. Después de haber organizado durante esta temporada un rally, dos rallysprint y una prueba de montaña, aún le queda otra cita de esta última especialidad. Una prueba, además, con un encanto particular que regresa al calendario después de muchos años.

La Subida Hoyo de Mazo, en su quinta edición, está de vuelta en los calendarios para ofrecer su espectacular y selectivo recorrido. El Muro Racing, en estrecha colaboración con el Ayuntamiento de la Villa de Mazo, así como con el resto de patrocinios y colaboraciones, recuperan una clásica competición que pasa a engrosar el cada vez más animado Campeonato de La Palma de Montaña, certamen que este año ha vuelto a contar con cuatro pruebas.

No sólo será puntuable para el campeonato palmero de la especialidad, sino que también lo hará para el campeonato provincial de S/C de Tenerife, donde también será la última cita y, dadas las condiciones de ese certamen, también podrá influir directamente en la definición de cada uno de sus apartados.

De este modo, los días 6 y 7 de diciembre, la Villa de Mazo volverá a vibrar con el mundo del motor. En breve, la web oficial, www.elmutoracing.com, contará con toda la documentación relativa a esta V Subida Hoyo de Mazo, información que será perfectamente útil para los participantes, los aficionados y los medios de comunicación. Sin lugar a dudas, será la última prueba en la isla de La Palma, una despedida que coronará a los últimos campeones de la temporada 2024, privilegio que ha recaído en el regreso de esta competición.

La V Subida Hoyo de Mazo cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de la Villa de Mazo, el Cabildo de La Palma con su consejería de Deportes, Hyundai Canarias, Autos Isla Verde, Ibox, Taller Julín, Fred. Olsen Express y Rótulos Nolo.

Campeonato de S/C de Tenerife de Montaña
Campeonato de La Palma de Montaña

www.elmutoracing.com

